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平成２７年第１回潟上市議会臨時会会議録

○開 会 平成２７年２月１６日 午前１０：００

○閉 会 午前１０：１７

○出席議員（２０名）

１番 鐙 仁 志 ２番 堀 井 克 見 ３番 佐々木 嘉 一
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７番 佐 藤 敏 雄 ８番 藤 原 典 男 ９番 西 村 武

１０番 千 田 正 英 １１番 戸 田 俊 樹 １２番 菅 原 理恵子

１３番 中 川 光 博 １４番 佐 藤 義 久 １５番 児 玉 春 雄

１６番 大 谷 貞 廣 １７番 伊 藤 正 吉 １８番 菅 原 久 和

１９番 鈴 木 斌次郎 ２０番 伊 藤 榮 悦

○欠席議員（０名）

○説明のための出席者

市 長 石 川 光 男 副 市 長 鐙 利 行

総 務 部 長
教 育 長 肥田野 耕 二 幸 村 公 明

兼新庁舎建設室長

市民生活部長 藤 原 貞 雄 福祉保健部長 鈴 木 司

産業建設部長 児 玉 俊 幸 水 道 局 長 鈴 木 利 美

教 育 部 長
菅 原 一 会 計 管 理 者 川 上 護

兼教育総務課長

生活環境課長
農業委員会事務局長 根 一 関 谷 良 広

（部長待遇）

総 務 課 長 小 玉 優 子 企画政策課長 栗 山 隆 昌

財 政 課 長 菅 原 剛 都市建設課長 渡 部 智

○議会事務局職員出席者

議会事務局長 伊 藤 清 孝 議会事務局次長 鈴 木 整
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平成２７年第１回潟上市議会臨時会日程表（第１号）

平成２７年２月１６日（１日目）午前１０時開会

会議並びに議事日程

日程第 １ 会議録署名議員の指名

日程第 ２ 会期の決定

日程第 ３ 報告第 １号 専決処分の報告について（損害賠償の額を定めることにつ

いて）

日程第 ４ 報告第 ２号 専決処分の報告について（損害賠償の額を定めることにつ

いて）

日程第 ５ 議案第 １号 平成２６年度潟上市一般会計補正予算（第６号）（案）に

ついて
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午前１０時００分 開会

○議長（伊藤榮悦） 皆さん、おはようございます。

ただいまの出席議員は20名であります。

定足数に達しておりますので、これから平成27年第１回潟上市議会臨時会を開会しま

す。

これから本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりです。

【日程第１、会議録署名議員の指名】

○議長（伊藤榮悦） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第80条の規定により、12番菅原理恵子議員、

13番中川光博議員を指名します。

【日程第２、会期の決定】

○議長（伊藤榮悦） 日程第２、会期の決定を議題とします。

お諮りします。本臨時会の会期は、議会運営委員会において審査の結果、本日１日と

したいと思います。これに異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長（伊藤榮悦） 異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定しました。

ここで、市長より発言の申し出がありますので、これを許します。石川市長。

○市長（石川光男） おはようございます。

本日、平成27年第１回臨時会を開催したところ、議員各位にはご多忙のところご出席

を賜り、誠にありがとうございます。

審議に先立ち、提出案件の概要について申し上げます。

初めに、専決処分の報告について申し上げます。

昨年12月12日に食菜館くららで、また、12月19日に追分西の市道で発生した事故に対

する損害賠償額を定めることについて、地方自治法第180条第１項の規定により専決処

分したので、ご報告致します。

次に、除排雪経費の補正予算案について申し上げます。

今冬は例年と比較して12月に降雪が多く、12月だけで一斉除雪の出動が４回、一部出

動で９回出動しております。その後、１月は例年より降雪量は少なかったものの、先週

には再びまとまった降雪があったほか、長期予報では３月上旬まで降雪が予想されてい
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ることから、今後の降雪にも備え、5,000万円の補正予算案を本臨時会に提出したもの

であります。この後、担当部長より説明をさせますので、適切なるご決定を賜りますよ

うお願い申し上げます。

以上であります。

【日程第３、報告第１号 専決処分の報告について（損害賠償の額を定めることについ

て） 及び 日程第４、報告第２号 専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ

とについて）】

○議長（伊藤榮悦） 日程第３、報告第１号及び日程第４、報告第２号、専決処分の報告

について（損害賠償の額を定めることについて）を一括議題とします。

当局より一括して提案理由の説明を求めます。幸村総務部長。

○総務部長兼新庁舎建設室長（幸村公明） 第１回潟上市議会臨時会提出議案について、

ご説明申し上げます。

提出議案の１ページをお開き願います。

報告第１号、専決処分の報告について。

地方自治法第180条第１項の規定に基づき、別紙のとおり専決処分したので、同条第

２項の規定によりこれを報告する。

平成27年２月16日提出 潟上市長 石川光男

２ページをお開きください。

専決処分書。地方自治法第96条第１項第13号の規定により、次のとおり損害賠償の額

を定めることについて、同法第180条第１項の規定に基づき、専決処分する。

平成27年１月22日 潟上市長 石川光男

相手方は●●●●●●●●●●●●●の●●●●●様で、事故の概要は、平成26年12

月12日午前10時頃、食菜館くららへ商品を搬送するため搬入路から進入したところ、搬

入路石畳部分に破損部分があり、車両が通過する際に破損部分から石が跳ね上がり、右

前輪後方部に当たり損傷したものであります。賠償額は１万368円でございます。

続きまして、提出議案の３ページでありますが、報告第２号、専決処分の報告につい

て。

地方自治法第180条第１項の規定に基づき、別紙のとおり専決処分したので、同条第

２項の規定によりこれを報告する。

平成27年２月16日提出 潟上市長 石川光男
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４ページをお開きください。

専決処分書。地方自治法第96条第１項第13号の規定により、次のとおり損害賠償の額

を定めることについて、同法第180条第１項の規定に基づき、専決処分する。

平成27年１月29日 潟上市長 石川光男

相手方は●●●●●●●●●●の●●●●様で、事故の概要は、平成26年12月19日午

後４時30分、潟上市天王字追分西97番地３付近の潟上市道19号線を通行中、集水桝に設

置していた縞鋼鈑にひずみ等があり、通行した際に跳ね上がり、左後輪のパンク、左後

輪周辺、後方のバンパーを破損したものであります。賠償額は22万3,816円でございま

す。

以上の２件につきましては、相手方と示談が成立したものであり、賠償額につきまし

ては総合賠償補償保険で対応するものでございます。

以上で説明を終わります。

○議長（伊藤榮悦） これから報告第１号について質疑を行います。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（伊藤榮悦） 質疑なしと認め、質疑を終わります。

次に、報告第２号について質疑を行います。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（伊藤榮悦） 質疑なしと認め、質疑を終わります。

【日程第５、議案第１号 平成２６年度潟上市一般会計補正予算（第６号）（案）につい

て】

日程第５、議案第１号、平成26年度潟上市一般会計補正予算（第６号）（案）につい

てを議題とします。

本案について当局より説明を求めます。幸村総務部長。

○総務部長兼新庁舎建設室長（幸村公明） 提出議案書の５ページをご覧ください。

議案第１号、平成26年度潟上市一般会計補正予算（第６号）（案）について。

別冊のとおり。

平成27年２月16日提出 潟上市長 石川光男

それでは、別冊の平成26年度潟上市一般会計補正予算書（案）（第６号）の１ページ

をお開き願います。

議案第１号、平成26年度潟上市一般会計補正予算（第６号）は、歳入歳出予算の総額
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に歳入歳出それぞれ5,000万円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ201億

706万2,000円とするものでございます。

４ページをお開き願います。

歳入予算について申し上げます。

18款１項１目繰越金は、5,000万円の追加でございます。

続いて、歳出予算について申し上げます。

８款２項１目道路維持費は、5,000万円の追加で、除雪委託料でございます。

以上で説明を終わります。

○議長（伊藤榮悦） これから議案第１号について質疑を行います。質疑ありませんか。

８番。

○８番（藤原典男） 除雪についてはうまくやっているという話ありますけれども、今ま

でで全体の出動では４回、一部出動では９回ということの市長の報告がありましたが、

この5,000万円の今後の降雪予想推移というのは、全体出動では何回、それから一部出

動では何回ぐらいを予定した考えなのか、そこら辺について伺いたいと思います。

○議長（伊藤榮悦） 産業建設部長。

○産業建設部長（児玉俊幸） ８番藤原議員にお答えを致します。

この後の出動でございますけれども、２月と３月を計算しまして一応４回が一斉出動

という形で考えております。雪の状況によっては排雪が起こる可能性というのは、あっ

た場合についてを考えまして、２回排雪を行うということでの予算計上という形になっ

ております。

以上でございます。

○議長（伊藤榮悦） ほかにありませんか。11番。

○１１番（戸田俊樹） 5,000万円の除雪の補正でございますけれども、ただいま説明を

いただいて理解はできます。しかしながら、先般少し、１週間ほど前からありまして、

13日に一斉出動であったかどうか。その一斉出動といった場合の範囲といいますか、全

市にわたって全車両を、今までの計画に基づいた路線をすべて排雪するということに

なってるかどうか、その辺を確認したいということと、5,000万円の補正を組むという

ことになりますと、昨年25年度は当初予算が幾らで、補正をして最終的に幾らの除雪費

用であったのか。今年の当初予算は１億円ちょうどですが、5,000万円で１億5,000万円

になりますけれども、この5,000万円に対する特別地方交付税の対象額は、豪雪地帯で
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ないので何割くらい見込まれてこのような5,000万円ということを組んだのか。それは

抜きにして、単純に部長お話したように４回の一斉と排雪を２回行うと、このためだと

いうことなのか。入りと出をどういう計算をしたか、その辺の説明をお願いしたいと思

います。

○議長（伊藤榮悦） 児玉産業建設部長。

○産業建設部長（児玉俊幸） 11番戸田議員にお答えを致します。

全出動をした場合には全車両を出すというのが、基本としてなっております。先ほど、

一部ということにつきましては、やはり一部は、道路の状況を見て一部を出すという形

になるわけでございます。その際には、全車両でなくて必要な路線に対する車両を出す

という形で進めております。

予算につきましては、26年度の状況でまずお話させていただきたいわけでございます

けれども、今年の予算の１億円の中で、やはり除雪費の中でも除雪の機械分だけという

ものでなくて、ほかの経費も含まっております。除雪の機械の部分と致しましては、

7,800万円程度が機械の部分で計上しております。今年の降雪量を含めて考えますと、

やはり今年は１月で36センチが一番深い状況でした。今までの中で。それで２月になっ

て13日の日、出ましたけれども、そのときに一番深くなっているのが46センチというこ

とが、今年はこの部分が一番深い状況となっております。

昨年の除雪費の状況でございますけれども、昨年は１億5,624万2,716円、これが除雪

全体の経費として計上しております。ちなみに、その前の年は２億7,200万円程度いっ

ております。23年度では２億2,400万円ということで、昨年は若干少なかったんですけ

れども、今年もまた雪の量が少ないというような状況でございます。

以上でございます。

○１１番（戸田俊樹） 議長。

○議長（伊藤榮悦） ちょっと待ってください。幸村総務部長。

○総務部長兼新庁舎建設室長（幸村公明） 除雪経費の財源ということでお答え致します。

除雪経費については、特別交付税の対象となっております。それで申請は致しますが、

幾らその特別交付税の対象になるかについては、内訳がいつも来ていませんので、具体

的な額についてはわかりません。

以上です。

○議長（伊藤榮悦） ほかにありませんか。11番。
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○１１番（戸田俊樹） ２月の13日は出動したということですが、これは一斉でしたか部

分でしたか、その辺をちょっともう一度確認したいと思います。

○議長（伊藤榮悦） 児玉産業建設部長。

○産業建設部長（児玉俊幸） ２月につきましては一斉出動しております。

以上でございます。

○議長（伊藤榮悦） ほかにありませんか。11番。

○１１番（戸田俊樹） その一斉といいますと、一度すべて除雪されてると思うんですけ

ども、されてないところもあるわけです。そういうところを後日改めて建設課の方に、

ここなぜやってなかったんだということをお話しますけれども、今日は以上終わります。

○議長（伊藤榮悦） ほかにありませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（伊藤榮悦） これから討論を行います。討論ありませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（伊藤榮悦） 討論なしと認めます。討論を終わります。

これから議案第１号を採決します。本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は

起立願います。

（賛成者起立）

○議長（伊藤榮悦） 起立全員です。したがって、議案第１号、平成26年度潟上市一般会

計補正予算（第６号）（案）については原案のとおり可決されました。

以上で、本臨時会に付議されました議案は終了しました。

これをもちまして、平成27年第１回潟上市議会臨時会を閉会致します。

午前１０時１７分 閉会
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署 名

上記会議の次第を記載し、これに相違ないことを証明するためここに署名する。

平成 年 月 日

潟上市議会議長 伊 藤 榮 悦

〃 署名議員 菅 原 理恵子

〃 署名議員 中 川 光 博


